
a) Anfrage der Fraktion DIE LINKE und der Gruppe FUW/Piraten vom 30.04.2019: 
Ticketerlöse 
 
Der stellvertretende Vorsitzende, Abg. Chauvistré, teilte mit, dass die Anfrage am 
20.05.2019 schriftlich beantwortet worden sei und nochmals der Niederschrift über die 
heutige Sitzung beigefügt werde. 
 
 

b) Eckpunkte zur Mobilität und Verkehrsentwicklung 
 
Herr Dr. Berbuir, Leiter des Fachbereichs Verkehr und Mobilität, informierte, der 
Landkreistag habe mit Schreiben vom 14.05.2019 das Eckpunktepapier versandt. Es 
umfasse 44 Seiten und werde daher mit der Niederschrift ins 
Kreistagsinformationssystem eingestellt. Die Fraktionen haben jeweils ein Exemplar 
erhalten. 
 
 

c) Zweigleisiger Ausbau der Stadtbahnlinie 18 
 
Herr Dr. Berbuir berichtete, der Ausschuss für Planung und Verkehr sei in seiner Sitzung 
am 12.03.2019 über den aktuellen Stand des Verfahrens unterrichtet worden. 
Am 06.06.2019 werde nun der Bau- und Vergabeausschuss über die Beauftragung der 
Spiekermann GmbH zur Erstellung der Machbarkeitsstudie „Zweigleisiger Ausbau der 
Stadtbahnlinie 18“ entscheiden. Mittel stehen im Haushalt zur Verfügung. Die Städte 
Bonn, Bornheim, die Gemeinde Alfter und der Rhein-Erft-Kreis haben ihre finanzielle 
Beteiligung zugesagt. Gespräche mit der Stadt Brühl laufen noch. 
Nach aktuellem Stand betrage der Anteil des Rhein-Sieg-Kreises 35.000 €. 
 
 


